
Pilih Kasih, Ketua DPRD Kecewa 
Kinerja Diskominfo Karawang 

B a h k a n Agus juga m e n -
gakui jika Humas DPRD tidak 
aktif m e m b e r i t a k a n s e t i a p 
kegiatan para wakil rakyat ini, 
s e p e r t i h a l n y a D i s k o m i n f o 
y a n g aktif d a l a m p u b l i k a s i 
k e g i a t a n ekseku t i f m e l a l u i 
media sosial. 

" S a y a a k u i s e l a m a i n i 
k i ta b e l u m m a k s i m a l , d a n 
hal ini akan m e n j a d i evalu-
asi bagi kinerja Humas , agar 
s e m u a kegiatan DPRD dapa t 
t e r p u b l i k a s i k a n . Nant i ki ta 
akan evaluasi, dan kita akan 
bua tkan website," tandasnya. 
(ADVTigor) 

KARAWANG, METRO 
DPRD K a b u p a t e n K a r a w a n g ke-

c e w a d e n g a n kinerja Dinas Komuni -
"icasi d a n Informat ika (Komimfo) y a n g 
t e rkesan pilih kasih d a l a m m e l a k u k a n 
publikasi keg ia tan k e h u m a s a n p e m e r -
i n t a h a n k e p a d a masya raka t . 

s i k a p ad i l d a l a m m e l a k u -
kan publ ikas i ka rena DPRD 
juga m e r u p a k a n bagian dari 
pemer in tahan itu sendiri. Se-
hingga media tidak usah lagi 
m e n a n y a k a n kegiatan DPRD 
K a r a w a n g k e p a d a d i r i n y a , 
t a m b a h Toto, mela inkan bisa 
melalui DisKominfo dan Hu-
mas DPRD Karawang. "Pada-
hal yang kasih anggaran kita, 
tapi kita sendir i kegiatannya 
gak pe rnah di bantu di pub-
likasikan kepada masyarakat," 
sesalnya. 

Masih dikatakan Toto, un-
tuk t ahun depan ia memin ta 

Humas DPRD dan DisKomin-
fo Karawang untuk lebih ak-
tif di da l am m e m p u b l i k a s i -
kan s e m u a kegia tan DPRD, 
agar masyarakat t idak selalu 
be rp ra sangka bu ruk dengan 
k e l e m b a g a a n waki l rakyat . 
"Karena min imnya sosialisasi 
inilah, sehingga banyak salah 
sangka," katanya. 

Sementa ra itu, Sekretaris 
D e w a n Agus Mulyana yang 
turut mendamping i Toto pada 
saat wawancara dengan awak 
media mengakui jika pihaknya 
b e l u m m a k s i m a l d a l a m bi-
dang kehumasan . 

Pasalnya, se lama ini Dis-
kominfo hanya mengekspose 
kegiatan Bupati, Wakil Bupati 
dan Sekretaris Daerah Kabu-
paten Karawang saja, s emen-
tara un tuk kegia tan Dewan 
Pe rwak i l an Rakyat D a e r a h 
(DPRD) sendiri sama sekali 
tidak pe rnah dipublikasikan 

ke publik. 
Ha l t e r s e b u t 

d iungkapkan oleh 
Ketua DPRD Kab. 
Karawang Toto Su -
ripto kepada awak 
media . 

" H a n y a 
k a r e n a B u p a t i , 
W a k i l B u p a t i , 
juga Sekda dapa t 
has i l u p a h p u n -
gut sesuai a turan 
K e m e n d a g r i se-
h i n g g a K o m i n f o 
t e r u s m e n g i k u t i , 

s e m e n t a r u sayn, 
karena tidak ada u p a h pun-
g u t y a n g b i s a d i g u n a k a n 
un tuk member i mereka jadi 
kegiatan DPRD tidak pe rnah 
d ipubl ikas ikan h u m a s Dis-
kominfo," l ingkapnya kesal. 

M e n u r u t T o t o , s e h a -
rusnya Diskominfo ini ber-
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